

Polres Sumbawa Kerahkan 70 Personel untuk Amankan Rapat Pleno Penetapan Bupati dan Wakil Bupati Terpilih 2024

Syafruddin Adi - SUMBAWA.PUBLIKMERDEKA.COM

Jan 9, 2025 - 19:57



SUMBAWA, NTB – Demi memastikan kelancaran dan keamanan pelaksanaan Rapat Pleno Terbuka Penetapan Pasangan Calon Terpilih Bupati dan Wakil Bupati Sumbawa 2024, Polres Sumbawa mengerahkan 70 personel. Acara tersebut berlangsung hari ini di La Grande Multifunction Hall, Grand Hotel Sumbawa.

Kapolres Sumbawa, AKBP Bagus Nyoman Gede Junaedi, SH., S.IK., M.AP., melalui Kabag Ops AKP Yuswanto, SH., menyatakan bahwa pihaknya telah menerapkan sistem pengamanan berlapis untuk memastikan situasi tetap kondusif selama kegiatan berlangsung.

“Kami menerapkan pola pengamanan berlapis, mulai dari area luar hingga ke dalam lokasi acara. Semua ini dilakukan untuk memberikan rasa aman kepada peserta dan tamu undangan, sekaligus mencegah potensi gangguan keamanan,” ujar AKP Yuswanto.

Fokus pada Keamanan dan Kenyamanan

Pengamanan ketat ini melibatkan personel dari berbagai unit di Polres Sumbawa. Mereka ditempatkan di titik-titik strategis, seperti pintu masuk, area parkir, hingga sekitar panggung utama. Hal ini dilakukan untuk meminimalisasi risiko gangguan keamanan dan memastikan proses penetapan berjalan lancar.

“Pengamanan ini tidak hanya bertujuan menjaga ketertiban, tetapi juga memberi kepercayaan kepada masyarakat bahwa seluruh proses demokrasi berjalan sesuai dengan aturan dan transparansi,” tambah Kabag Ops.

Jaminan Proses Demokrasi yang Aman

Rapat Pleno Terbuka ini menjadi momen penting bagi masyarakat Sumbawa dalam menentukan arah pemerintahan lima tahun ke depan. Dengan kehadiran personel kepolisian, diharapkan seluruh rangkaian kegiatan berlangsung tertib, aman, dan bebas dari potensi keributan.

Polres Sumbawa terus berkomitmen untuk menjaga stabilitas keamanan di wilayah hukumnya, terutama dalam momentum penting seperti tahapan Pemilihan Kepala Daerah. Dukungan keamanan yang maksimal ini diharapkan dapat mencerminkan profesionalisme Polri dalam melayani masyarakat.

“Semoga seluruh tahapan ini berjalan dengan lancar, aman, dan damai, serta memberikan hasil yang terbaik untuk masyarakat Sumbawa,” pungkas AKP Yuswanto. (Adb)